



# 福高だより

平成 23 年 6 月 24 日  
第 121 号  
発行 福知山高校

## 芸術鑑賞

6月2日(木)、芸術鑑賞を実施しました。今年は、和楽器を使った音楽を中心に、世界各国で活動をしている「AUN」の方々に来ていただきました。太鼓や三味線、尺八といった日本の音が奏でる迫力満点の演奏に皆聴き入っていました。



和楽器による演奏



ワークショップでは生徒も演奏

### 1年5組 塩見 友里

福知山市立桃映中学校出身 書道部

私は日本の楽器はおしとやかなイメージしか持っていませんでした。しかし、今日の演奏を聞き、とても激しかったり、ゆったりとしたメロディーなど、様々な顔を持っていることに気がきました。尺八や三味線は、まずあんなに大きな音が出せることに驚き、音の高低などによって、とても聞き応えがありました。太鼓も、たたく力の強弱によって、聴いていてとても楽しかったです。



生徒代表 お礼の言葉

### 1年4組 四方 蒔 綾部市立綾部中学校出身 硬式野球部

太鼓を始めとする日本の伝統的な学期の演奏を、たくさん聴くことができ、楽しみながら鑑賞することができました。言葉を話さなくてもそのストーリー性が伝わってくる曲や、演奏しながらのパフォーマンス、阿吽の呼吸による三味線の同時引きなどに、つい聞き入ってしまいました。また、楽器の名前や特徴などまで教えていただき、そんなことも意識しながら聴いていると、あっという間の2時間でした。また機会があれば、聴きたいです。

# 近畿大会出場!

6月5日(日)、ソフトテニスの府下大会(団体戦)が行われました。福知山高校男子ソフトテニス部は、2回戦からの出場となり、1回戦を勝ち上がってきた菟道高校と対戦し2-1で勝利を収めベスト8入りし、5年ぶりに近畿大会への出場を決めました。ここ数年、あと一步のところまで近畿大会出場を逃していたので、今の感謝の気持ちを忘れずに練習に励み、近畿大会では先輩方の分も精一杯頑張りたいと思います。



# 全国大会出場!

放送部は6月11日(土)~12日(日)、京都文教大学で行われた第50回京都府高等学校放送コンテストで、2年生足立梨佐子(福知山市立南陵中学校出身)が朗読部門において見事3位に入賞し、全国大会への出場権を手に入れました。この大会は京都府内の高校放送部のほとんどが参加する放送部最大の大会で、出場者数は全部門で400名を数えます。各部門の上位入賞者は7月下旬に東京で開催されるNHK杯全国高校放送コンテストに進みます。



23名という、府内でも有数の部員数を擁する福知山高校放送部は、アナウンス部門に4名、朗読部門に16名、ボイスアクト部門に3名が出場しました。全国大会へ出場する足立の他にも、2年生上村祐美子(福知山市立成和中学校出身)がアナウンス部門で9位、ボイスアクト部門で4位と2部門で上位入賞を果たし、1年生佐藤美希(福知山市立南陵中学校出身)も朗読部門で優良賞を獲得するなど、大健闘をみせました。

## 体験セミナー 8月4日(木)・5日(金)

両日とも午前から。午後は希望者対象に部活動見学・体験を実施します。

福高入試説明会

9月9日(金)  
夜・本校

文理科学科説明会

10月1日(土)  
午前・本校

文理科学科研究発表会

11月13日(日)  
午前・会場未定

普通科説明会

11月13日(日)  
午後・本校

京都府立福知山高等学校、〒620-0857 福知山市土師 650 Tel.0773-27-2151

電子メール: fukuchiyama-hs@kyoto-be.ne.jp

ホームページ: <http://www.kyoto-be.ne.jp/fukuchiyama-hs/>